

Alumnus UNAIR Dirikan Perusahaan Konsultan Pajak Hingga Sediakan Beasiswa 100 Juta

IKA UNAIR - Sunarto alumnus FEB UNAIR 2003 menjadi Chief Executive Officer Artax Konsultan Pajak di Surabaya. Pihaknya juga menyediakan beasiswa untuk mahasiswa. Dalam hal ini, perjuangan sepak terjang kehidupannya tidak mudah dilalui. Sunarto memulai karir perpajakannya dengan bergabung di salah satu firma konsultan pajak terbesar di Indonesia pada Februari 2003 sembari menyelesaikan program sarjananya di UNAIR. Akan tetapi, kilas balik perjalanan 22 tahun lalu, setelah lulus SMA belum bisa melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi disebabkan terkendala biaya.



"Sebelum punya tekad, saya dekat dengan obat-obatan pertanian yang baunya menyengat," ucap laki-laki kelahiran Nganjuk itu. Pasalnya, ia sebagai penjaga toko pertanian milik pamannya yang tidur beralaskan tikar di lantai. Berkaitan dengan hal itu, Sunarto menyebut sepi pembeli menjadi sarapan mata tiap hari di toko. Dari hal itu menjadi titik balik Sunarto, pihaknya ingin memperbaiki hidup melalui pendidikan. Meskipun keputusan kuliah menjadi kontroversi di lingkungan keluarga besar Sunarto.

Mempersiapkan Dunia Kerja melalui Webinar DPKKA UNAIR



IKA UNAIR - Setelah lulus kuliah, kebanyakan orang ingin segera bekerja. Namun, mencari pekerjaan bukanlah hal yang mudah. Selain harus mempunyai kemampuan dan pengalaman yang mumpuni, mencari pekerjaan juga membutuhkan kecakapan dalam membangun branding dan mencari posisi yang sesuai. Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni Universitas Airlangga (DPKKA UNAIR) mengadakan rangkaian acara webinar yang membahas mengenai persiapan memasuki dunia kerja. Rangkaian webinar yang diselenggarakan dari tanggal 10 - 18 Maret 2022 itu mengundang pembicara dari berbagai startup di Indonesia.

Acara terakhir dari rangkaian webinar Airlangga Online Career Fair ke-35 pada Jumat (18/3/2022), merupakan sesi pemaparan materi dari LALAMOVE. LALAMOVE adalah perusahaan multinasional yang berdiri sejak tahun 2013 dan bergerak di bidang pengantaran barang melalui pemesanan. Louise Sarah, karyawan LALAMOVE, memaparkan materi cara membangun personal branding melalui Curriculum Vitae (CV). "CV adalah suatu wadah untuk mempromosikan diri kita ke perusahaan. Kita harus bikin CV kita semenarik dan semencolok mungkin dibanding dengan kandidat lainnya," tutur Sarah.

Alumnus FH UNAIR: PBB Masih Menjadi Sarana Terbaik untuk Resolusi Perdamaian

IKA UNAIR - Konflik Rusia-Ukraina masih menjadi pusat perhatian global karena belum juga usai. Hingga saat ini, perang antara keduanya masih berlangsung. Merespons kondisi tersebut, Ikatan Alumni Fakultas Hukum (FH) UNAIR Jabodetabek mengadakan diskusi secara daring pada Sabtu (5/3/2022). Dr Begi Hersutanto Sekretaris Ketua Wantimpres alumnus Fakultas Hukum (FH) UNAIR tahun 1994 hadir sebagai pemateri. Ia membagikan perspektifnya terkait sub-diskusi berjudul Peran PBB dalam Meredakan Konflik Rusia-Ukraina.



Begi menyampaikan bahwa masyarakat perlu memahami hakikat PBB. Dalam menyelesaikan konflik, PBB masih merupakan sarana terbaik bagi resolusi perdamaian. Jika tidak ada PBB, maka situasinya akan makin anarkis. "Kalau dulu sebelum masa PBB, ketika negara berkonflik situasinya pasti eskalasi atau militerisasi. Namun jika sudah ada norma-norma PBB yang sudah disepakati secara konsensus, maka muncul alat baru untuk pertahanan yaitu deterrent dan diplomacy," ujar Begi.



UNAIR Resmikan Ikatan Alumni Cabang Inggris Raya



IKA UNAIR - Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA UNAIR) meresmikan organisasi cabang internasional Inggris Raya secara virtual pada Selasa (15/3/2022). Ketua IKA UNAIR Hj Khofifah Indar Parawansa MSi meresmikan sekaligus mengukuhkan Prof Dr Delvac Oceandy MD PhD dan Abdul Kodir sebagai ketua dan sekretaris. Dalam sambutannya, Khofifah menyebut alumni UNAIR di Inggris Raya sangat berpeluang menjadi penghubung dan berkolaborasi dengan organisasi internasional. Terlebih, saat ini UNAIR mengembangkan Vaksin Merah-Putih yang memerlukan dukungan World Health Organization (WHO).

"Khususnya bagi pengembangan Vaksin Merah-Putih yang perlu dukungan organisasi internasional. Dukungan alumni dapat menjadi wujud darma bakti kepada almamater," tutur Khofifah. Inggris dikenal sebagai pelopor green economy, green finance, green building, dan green infrastructure. Keempatnya merupakan konsep pembangunan berkelanjutan berwawasan lingkungan hidup. Penerapan keempatnya dapat berdampak untuk menurunkan gas emisi.

Pentingnya Pengalaman Magang Sebelum Memasuki Dunia Kerja

IKA UNAIR - Banyak perusahaan melihat pengalaman magang sebagai salah satu syarat dalam rekrutmen pegawai. Dengan magang, pelamar dapat memberikan informasi terkait kinerjanya dalam menjalankan project dan kemampuan bekerja di lapangan yang sesuai dengan bidang perusahaan. Amril Arifin SE MSi AK CA selaku General Manager of Finance and Accounting Kalla Construction, Kalla Group mengungkapkan bahwa magang dapat memberikan kesiapan kerja bagi setiap pelamar. "Magang sangat penting untuk memulai karir, dengan magang anda mendapatkan pengalaman kerja, karena anda harus bekerja untuk mendapat pengalaman, dan pengalaman dibutuhkan dalam setiap pekerjaan," tutur Amril dalam gelaran Airlangga Online Career Fair yang diselenggarakan Rabu (16/03/2022).



Kalla Group sendiri merupakan perusahaan multi-sektor terbesar di kawasan timur Indonesia yang memberikan peluang bagi mahasiswa untuk meningkatkan skill dan pengalaman di dunia kerja melalui Kalla Internship Program. Program tersebut merupakan kontribusi sosial-kemasyarakatan Kalla Group untuk mengembangkan kualitas mahasiswa di Indonesia dalam memasuki dunia kerja. "Dengan memiliki pengalaman, seseorang akan lebih siap menghadapi realita dunia kerja yang seringkali berbeda dengan teori yang diajarkan dalam akademi," ujarnya. Amril menjelaskan bahwa pengalaman dan keuntungan magang kerja dapat diperoleh setiap orang jika melakukan beberapa hal berikut,

Kuliah Tamu Alumni Komunikasi UNAIR Bahas Kajian Mengenai Sinema



IKA UNAIR - Program studi S1 Ilmu Komunikasi FISIP UNAIR kembali mengadakan kuliah tamu pada Senin (7/3/2022). Kali ini, gelaran kuliah tamu mengambil tajuk "Membaca Sinema, Membaca Wacana: Menuang Kata dalam Kritik Sinema" yang disampaikan oleh Dr Muh. Bahrudin S Sos, M Med Kom. Di awal sesi, Bahrudin menjelaskan bahwa terdapat tiga elemen penting dalam sebuah kajian terhadap sinema yakni konsep, konten, dan konteks. "Konsep merupakan ide yang secara eksplisit terkandung dalam cerita film, sedangkan konten meliputi aspek audio visual yang tampak dalam frame sebuah film," papar alumni S2 Media dan Komunikasi Universitas Airlangga ini. Adapun konteks, lanjut Bahrudin, adalah segala sesuatu yang mempengaruhi pembuatan sebuah film. Konteks-konteks ini dapat meliputi lingkungan sosial, budaya, serta politik yang menginspirasi produksi dari sebuah film.

Pada kuliah tamu itu, Bahrudin juga menjelaskan beberapa hal penting yang patut diperhatikan dalam mengkaji sebuah film. "Dalam satu adegan tertentu, seorang pengkaji film harus jeli terhadap dialog yang disampaikan. Selain itu, elemen lain seperti musik, setting, dan pengambilan gambar kiranya juga dapat diperhatikan," tegas Bahrudin.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id @ika_u

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>